
会議名称 
令和６年度 

北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 

開催日時 令和６年１１月１３日（水）１５：００～  

開催場所 北本市文化センター 第５会議室 

議  長 青少年指導委員会 高久 代表 

出  席 

委 員 名 

神田（中丸）・池尻（南部）・西田（ 東 ）・石川（東深） 

矢口（中央）・ 原 （本西）・新井（西部）・山本（公団） 

高久代表          学校代表 多田（宮内中） 

※事務局（生涯学習課）香川 

欠  席 

委 員 名 
岡野副代表（西部） 
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１ 開会の言葉・・・・・事務局 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

１０／ ３（木）；東地域コミュニティ 

雨天中止 

 

１０／１７（木）；本町西高尾地域コミュニティ 

<報告者>◎ 原 委員（本西） 

     ○矢口委員（中央） ○新井委員（西部） 

 

１１／ ７（木）；南部地域コミュニティ 

<報告者>◎池尻委員（南部） ○神田委員（中丸） 

     ○山本委員（公団） ○西田委員（ 東 ） 

 

○学校代表 

  <報告者> 多田委員（宮内中） 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

 

 

１０／ ３ （東地域／担当；東・東深・中丸）１８：００～ 

  雨天中止 

 

 

 

委員 

１０／１７ （本西地域／担当；本西・中央・西部）１８：００～ 

８名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

文化センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

→文化センター南側入口前の車寄せで２台の公用車に分乗して出発。 

ドラッグセイムス北本西店 

 ・数名の委員が入店して情報収集を行う。 

・特に問題はないが、店内での行動が怪しい外国人客がいる。 

西高尾１丁目公園 

 ・周囲は真っ暗な時間帯なので、車中から公園内の様子を目視し通

過した。大人の男性がベンチに座りスマホを操作している様子が

窺えた。 

スギドラッグ北本西高尾店 

 ・数名の委員が入店して情報収集を行う。特に問題なし。店舗外の

トイレも確認し異常なし。 

西高尾７・８丁目公園 

 ・車中から公園内の様子を目視し通過する。いずれも公園内に人の

姿は窺えず、特に問題なし。 

北本市総合福祉センター 

 ・女性職員１名と警備員が対応してくれた。自販機前で休んでいる

人がいることもあるが、特に問題なし。 

 

※開会前に事務局から連絡 

 ・事務局担当１名は、本日都合により欠席の旨を報告した。 

 

＜開会の言葉（事務局）＞ 

 ・定刻の１５時前に全員集合いただき感謝の気持ちを申し伝えた。 

 

＜代 表 挨 拶＞ 

・防犯の活動は、今後、暗い時間帯となることが多く、気温差などもある。健康に気

をつけて活動をお願いしたい。 

・子ども達の状況について情報共有をしていきたい。頑張っていきましょう。 



本町７・８丁目公園 

 ・車中から公園内の様子を目視し通過する。いずれも公園内に人の

姿は窺えず、特に問題なし。 

真福寺（石戸両大師） 

 ・境内を巡回した。真っ暗で懐中電灯がないと何も見えない。特に

問題なし。 

ファミリーマート北本石戸１丁目店 

 ・数名の委員が入店して情報収集を行う。レジが 1人の対応であっ

たことに安全上のことが心配になった。特に問題なし。 

コミュニティセンター 

 ・警備員に対応いただく。特に問題なし。 

 ・談話室で大人４人の 1組が打合せを行っていた。 

ドラッグストアセキ北本本町店 

 ・数名の委員が入店して情報収集を行う。特に問題なし。 

 

※当地域における公用車を利用した巡回指導が初めてであったが、以

下のような意見や感想が寄せられた。 

・公用車へのスムーズな乗降について、委員さん方の協力をいただ

き、予想外の施設数（薬局３軒を含む１１か所）を訪問できた。 

・公用車利用で、徒歩では凡そ回り切れない範囲を巡回できた。本

町地域、西高尾地域の両地域を巡回できた。 

・公用車利用でも徒歩による巡回指導でも所要時間は同じである。

公用車利用では、徒歩の時のように公園内等を詳しく見ることが

できないのはいかがなものか。 

 ・徒歩と公用車利用で、良い点、悪い点がある。 

 ・歩きながら道路の状況が確認できる。 

 ・本町西高尾地域は徒歩による巡回指導がよい。 

 

 

 

 

委員 

１１／ ７ （南部地域／担当；南部・中丸・公団・東） 

１８：００～ 

１１名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

ヨークマート二ツ家店 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

サンキ北本店 

 ・代表の４名が入店して情報収集する。客は１０名程度であった。 

・店長、副店長が不在で直接話を伺うことはできなかったが、店員

からの情報では特に問題なし。 

・夏休み期間中に、屋上で花火遊びをした跡があったとのこと。 

※「ウェルシアプラザ北本店」と「ハードオフ・オフハウス北本店」

の２班に分かれて情報収集する。 

ウェルシアプラザ北本店 

 ・代表の４名が入店して情報収集する。訪問時、客は親子連れのみ

であった。 

・店長対応。特に問題なし。 

ハードオフ・オフハウス北本店 

 ・特に問題なし。 



Ｓeria北本二ツ家店 

 ・特に問題なし 

→中山道の歩道を北進し、ＴＳＵＴＡＹＡ方向へ進む。 

ＴＳＵＴＡＹＡ北本店 

 ・代表４名がレジの女性店員に情報収集する。店内の客は１４～５

名であった。特に問題なし。 

・令和５年１０月頃に、２階に新規オープンした「トレカステーシ 

ョン」が、８月３１日をもって閉店との張り紙があった。（カー 

ドの売買とゲームを愉しむスペースであった。今まで、学習塾帰 

りの中高生が利用していた。） 

→店舗を出て、中山道を南進し１００円ハウスレモン北本店方向へ進

む。 

→歩道を通行する自転車が多い。委員同士で声かけ合って安全を確保

した。 

 歩道は、ある程度の幅が確保されているので、駅西口駅前から西小

方向の歩道と同様に、中央にラインを引いて歩行者と自転車を分離

してはどうかの意見があった。 

１００円ハウスレモン北本店 

 ・入店して情報収集する。店内の客は２０名程度であった。 

 ・訪問当日は「レモンの日」（税込み１００円／毎週木曜日）であ 

った。地域委員によると、朝から大変な混み具合だったとのこと。 

 ・特に問題なし。 

 ・委員の入店については、少なくして欲しいとの申し出を受けた。

２名程度にした方が良い。 

  ＜事務局から＞ 

   何れの店舗ついても同様の対応とするよう共通理解事項とした

い。／会議出席者対応もあるため３人程度としたい。  

ヨークマート二ツ家店 

 ・副店長対応。（対応がよかった。）特に問題なし。 

 

※「セリア」や「レモン」等の店舗内は、クリスマスを意識した

ディスプレイになっている。 

 

学校から 

宮内中委員 

○学校内の状況 

 ・いじめ３件、生徒間暴力２件。微細な事案については教員が対

応している。 

 ・不登校２０件。学校のジャージを着用して昼間の出歩きもあ

り、警察から連絡があったこともある。 

○学校外の状況 

 ・公園の自転車に火をつけ、ＳＮＳにあげる事例があった 

 ・伊奈町や桶川市など他地域とのつながりのある生徒が「パパ

活」をして補導された。陽の長い夏季に多発していたようだ。

校外の行動になかなか目が行き届かない。家庭の協力が必須で

あるが、地域の方々にも協力をお願いしたい。 

 ※上記事案についての応答 

  ＜事 務 局＞今時の中学生はＳＮＳにあげて喜んでいる様子が

あるのか。 



  ＜学校委員＞話題作りとしてエスカレートしていってしまう。 

火をつけた事例も「楽しかった。」と感想をもって   

しまっている。 

  ＜委  員＞いじめられる子の特徴はあるのか。 

  ＜学校委員＞特徴は特にない。コミュニケーションを取るのが

難しかったり、逆に目立つ子が対象となったこと

もあるが、ちょっとしたトラブルからいじめにつ

ながっている。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

 

 

（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 特に報告事項はありませんでした。 

南 部 
○１２／ １（日）折り紙教室 開催予定 

○１２／１５（日）もちつき大会 開催予定 

東 

○１１／ ２（土）北本まつり宵まつり ねぷたの運行は雨天中止 

○１１／ １（金）～３０（土） 

フォトコンテスト 開催（応募３０点） 

 Ｒ７ 

○ ２／ １（土）長巻き寿司を作ろう 開催予定 

○ ３／ ８（土）～９（日）第３７回文化祭 開催予定 

○テニポン教室 ４月～３月 火・土曜日 

 健康体操教室 ４月～３月 第２・４水曜日 

 さわやかサロン ４月～３月 第２・３月曜日 

 東地域コミュニティだより発行 ７月・３月 

東間・深井 

○１１／１４（木）ゲートボール大会 開催 

○１２／ ７（土）もちつき大会 開催予定 

○１２／２１（土）クリスマス会 開催予定 

 Ｒ７ 

○ １／１１（土）・３／８（土）グラウンドゴルフ大会 開催予定 

○ ２／ ８（土）手打ちうどん作り 開催予定 

○ ２／１５（土）盛人カラオケ大会 開催予定 

○ ２／２３（日）スポーツ大会（ドッヂボール） 開催予定 

中 央 

○１０／１３（日） 

中央地域コミュニティスポーツフェスティバル 開催 

（南小学校校庭／５５３人参加） 

○１０／２７（日）グラウンドゴルフ大会 開催 

（南小学校校庭／４８人参加） 



○１１／１７（日）第１１回健康ウォーク大会 開催予定 

 （北本自然観察公園周辺） 

○１２／ １（日）子どももちつき大会 開催予定（天神社） 

本町・西高尾 

○１０／１３（日）本町西高尾コミュニティスポーツ祭 開催 

（西小学校校庭） 

○１１／ ２（土）北本まつり宵まつり ねぷたの運行は雨天中止 

○１２／ １（日）本町西高尾コミュニティもちつき大会 開催予定 

○１２／２１（土）・２２（日）後期子ども教室 開催予定 

（料理・習字） 

西 部 

○１２／１５（日）凧作り体験 開催予定 

 Ｒ７ 

○ １／１２（日）第３３回親子たこあげ大会 開催予定  

○ ２／２２（土）・２３（日） 

西部地域コミュニティまつり 開催予定 

公 団 

○１０／１２（土）グラウンドゴルフ大会 開催 

○１１／ ２（土）北本まつり宵まつり 雨天のため参加予定を中止 

○１１／１４（木）・２１（木）・２６（火） 

ねぷた絵作成の体験会  

１８時３０分～ 公団コミュニティねぷた製作委員会主催 

○１１／２１（木）健康体操 開催予定  

１０時～ 公団コミュニティ福祉部会主催 

○１２／１５（日）もちつき大会 開催予定 団地自治会主催 

○１２／２１（土） 

ボタニカルワックスサシェ作成の体験会 開催予定 

１０時～ 公団コミュニティ体育・青少年部会主催 

注）上表内の記載については、会議当日の令和６年１１月１３日（水）現在 

  各地域コミュニティ委員会主催以外の行事が含まれる場合もあります。 

 

 

（４）「情報交換」の記録 

情報交換   

において 

出された意見等 

内 容 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

・本町西高尾コミュニティ委員会文化祭に出品する子どもたちの作

品が減っている。親子連れで会場に来て自分の作品を見られるの

はうれしいものだと思うが。 

 スポーツの行事も小学校高学年の参加が少ない。 

 

・中学校３年生の部活動は終了しているのか。 

 

・中学校２年生に代替わりしている。 

 

 

・青少年に係る問題は特に聞かれないのではないか。このような状

 



 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

況の中、巡回指導を行う意義はあるのか。また、店への入店は２

～３人で良いのではないか。 

 

・以前、スーパーに勤務していたことがあったが、このような巡回

をしてくれると抑止力になる。 

 

・抑止力になる。ドラッグストア等、外国人による化粧品などの万

引きがある。 

 

・子どもの外出も少なくなってきている。 

 

・以前は子ども達の屯など、目に見える問題があった時期があっ

た。その後、お店からの報告は青少年ではなく高齢者の万引きの

方が多かった時期を経て、今は子ども達も外出はしなくてもつな

がることのできる環境にあり、街中で見かけなくなっている。 

 

 

・学校の部活動が地域の施設や指導者に移行すると聞いたが… 

 

・場所も指導者についても未定だが、今後移行していく方向には

なっている。 

 

・高齢者の利用の多い公民館では、場所取りの問題がある。 

 

 

（５） 閉会行事記録 

＜代表挨拶から＞ 

 ・本日の出席に感謝する。今後も、子ども達を守る活動への御協力をお願いする。 

 


